# **BOLETÍN INTERNACIONAL-**

**marzo 2024** 

### CONVOCATORIAS



El Programa de Becas Fulbright fomenta los vínculos entre las personas y los países en un mundo complejo y cambiante. El programa está liderado por el gobierno de los Estados Unidos en asociación con otros 160 países. Fulbright brinda oportunidades para destacados estudiantes, profesores, artistas, investigadores y docentes en todas las disciplinas.

Para este primer trimestre de 2024 lanza las siguientes becas:



Beca Master y Doctorado: para graduados universitarios que deseen continuar estudios de posgrado en EE.UU, (https://shorturl.at/wxJMW); plazo para presentar solicitudes: 4 de abril de 2024.



Becas para traer Especialistas de EE.UU.: las universidades argentinas podrán presentar un proyecto para ser desarrollado por un profesor estadounidense (https://shorturl.at/esAHV); plazo para presentar solicitudes: 27 de marzo de 2024



MANAAKI NEW ZEALAND SCHOLARSHIPS

El gobierno de Nueva Zelanda abrió la convocatoria a las Becas Manaaki para estudiar un posgrado en alguna de las universidades del país insular.

Para conocer las ofertas académicas, los requisitos y como postularte, ingresá en https://www.nzscholarships.govt.nz/apply-online/.





# **BOLETÍN INTERNACIONAL**

marzo 2024

#### NOTICIAS

**PARTICIPACIONES:** En el camino de la Internacionalización de la UNAJ, realizamos diferente acciones y mantuvimos diferentes reuniones con distintos organismos e instituciones universitarias argentinas y del extranjero.

Realizamos capacitaciones acerca de las becas ERASMUS+ para Latinoamérica; y participamos en el lanzamiento del programa PILA 2024, para poder realizar una nueva convocatoria para el segundo semestre.

También tuvimos una reunión con la Embajada Argentina en República Checa, representada por la Cónsul Dra. Laura Fracassa, donde se acordó la promoción de la UNAJ en República Checa, la promoción de intercambios y la vinculación con la Academia de Ciencias Checa.

Además, realizamos contactos con la Cruz Roja de Ecuador y con el Consulado Argentino en la India. También estuvimos presentes en la reunión coordinada con la Licenciatura en Enfermería y la Universidad Javeriana de Bogotá, Colombia, para realizar COILS en conjunto.

Mantuvimos contacto con el Centro Universitario Humanista en Educación de México, para la realización de una actividad académica y cultural en la UNAJ para el lunes 8 de abril.

Asimismo, nos reunimos con la Universidad Nacional del Sur y la Universidad Nacional de Misiones para conocer las experiencias de doble titulación, doble diploma, co-tutela de tesis internacionales que existen en otras casas de estudio nacionales y extranjeras, entre las areas de Ingeniería de ambas instituciones.

El 1º de Marzo nos reu<mark>nimos e</mark>n el marco de FAEI en donde tuvimos la oportunidad de contar las gestiones realizadas por la UNAJ ante la Dirección Nacional de Migraciones.







# **BOLETÍN INTERNACIONAL-**

marzo 2024

### MOVILIDAD

Este cuatrimestre recibimos la visita de estudiantes internacionales provenientes de Brasil, Francia y España, que eligieron a la UNAJ para realizar su movilidad.

Realizamos un almuerzo de bienvenida junto a l@s estudiantes, l@s coordinador@s y docentes de las carreras de pertenencia.

Además, ese día realizamos un recorrido por la UNAJ y nuestro Rector, Dr. Arnaldo Medina, los recibió en su despacho.

También, este cuatrimestre, estudiantes provenientes de Colombia nos estarán visitando para realizar estancias cortas de investigación. Y, además, 26 estudiantes de doctorado y maestría del Centro Universitario Humanista en Educación de México, nos visitarán para realizar una jornada con actividades académicas, gastronómicas y culturales.



## **AGENDA**

#### 21 - 22 MARZO

El Staff de la Dirección de Relaciones Internacionales participará del encuentro internacional "Los Desafíos del sistema universitario y la internacionalización", que se realizará en la Sede Central del Consejo Interuniversitario Nacional. Asimismo, el 22 de marzo, el Director de la Dirección de Relaciones Internacionales de la UNAJ, Mg. Mariano Ameghino, disertará en el panel "La Red de Cooperación Internacional de las Universidades Nacionales (RedCIUN) y la promoción de la internacionalización", del mencionado encuentro.

Subsecretaría de Comunicación y Relaciones

Dirección de Relaciones Internacionales

